

Madrid 13-8-66

Mis queridos amores: Como vereis habéis salido los dos en los "japels". Japoneses viajantes jardines, y el alma y cuerpo con belleza natural que hace estagos entre los jardines... ¡qué tal lo han hecho! Diento? ¡Son dignos de verlos una maravilla! Edroneta también a los jardines y luego me lo cuentas ah? Camino, os habré contado muy bien llamando a todos los sitios que jardines... Esta mañana llegó el telegrama urgente... ¡llegan más a tiempo de comensar Macquetis en "La Mamme"? La señora llegó a poco de haber llegado con nosotros y se sentó en su silla; al verla ya empezaron el repaso y el estudio que lleva (algo le hace, seguramente la dictó hoy el profesor). Ha llegado muy contenta porque nos lo han dicho hoy. Esta mañana ha llegado ya la maleta que me quedó en el avión a la plazuela, aunque algo tarde ya. Mañana tenemos "party" familiar; la familia consejil "charla grande - niños de todos los países, y los mayores también - haremos concierto. Esta tarde me bajé también punto a la sala grande me quieren anegar, y que van a

II

mandad variaciones, que no me enti el foto. Recados en
Casa no hay ninguno por ahora; solo que llaman un periodista
para hacer un reportaje con Teresa — originales que no, y copias
también — les citó el Lunes. Con Damián no he podido hablar todavía,
él ha dejado recados en mi casa y lo llamaré ahore cuando termine
la cena. Solamente tirando, hoy traen a un amigo a Madrid para
operarse en la clínica que yo sé que está mal, al mejor la tendré
que oír.

→ Pudiste ver a Giovannelli? Busto que pude, hace poco estos días.
Se ha reunido Lamblé con el director del B. de Bellas, S. Gil, anuncia-
dole el importe de los 5.000 F.N. Previendo esto que nos contaría
nuestras hijas porque estarían felices bordos, tú, «pepa», mencionaste
al hijo todo para que pude distribuir ya la que tu también de vez
en cuando a todo. → ¿Cómo está Antonio? Siéntete mucho lo de mi hijo
no es posible mala de amistad. Ahora para Welly y Anabel no les
quiero q los amigos que quedan en París. Muchos buenos para los dos, creyendo
que ellos con toda el alma de nuestra Maria Antonia